

¡BELLOS CALENDARIOS JAPONESES AL ALCANCE DE TODOS!

TERCERA EXPOSICIÓN DE CALENDARIOS JAPONESES EN LA CASA DE ASIA

La Embajada del Japón y la Casa Museo de Asia lo invitan, por tercera vez, a disfrutar de una nueva exposición de preciosos calendarios japoneses, con la posibilidad de ganar uno de ellos.

El culto a la belleza es algo muy arraigado entre los japoneses y esto se refleja incluso en artículos utilitarios como los almanaques que pueden llegar a ser atractivas y peculiares muestras artísticas.







En esta ocasión le proponemos más de 200 ejemplares, donados por la Asociación Japonesa de Calendarios, que nos muestran bellas imágenes evocadoras de la riqueza y diversidad de la cultura nipona.

La exposición se inaugurará, en la Casa de Asia, el jueves 16 de enero, a las 5.00 pm y estará abierta al hasta el sábado 1 de febrero, a las 2.00 pm, cuando lo invitamos al patio de la Casa de la Obrapía, para optar por la oportunidad de ganar uno de estos bellos ejemplares, si responde correctamente a una sencilla pregunta sobre Japón.

¡No pierda la oportunidad de ganar un calendario japonés!

- Día jueves 16 de enero, 5:00 p.m. Inauguración de la Exposición
- Día sábado 1 de febrero, 2:00 p.m. Clausura de la Exposición y Sorteo de Calendarios (Preguntas sobre Japón)

La Habana, 10 de enero de 2014